

KABAR TERBARU

Bentuk Komitmen MM-HH Gandeng Pembangunan Jaya Acol Kembangkan Wisata Kota Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 23, 2022 - 08:03



Maurit Hengky Jamu dan Lakukan Pertemuan dengan Pihak PT. Pembangunan Jaya Ancol

BITUNG - Kepemimpinan Wali kota Bitung Maurits Mantiri dan Wakil Walikota Hengky Honandar jajaki rencana investasi PT. Pembangunan Jaya Ancol di kota Bitung dalam upaya kembangkan pariwisata di kota Bitung.

Dan terkait hal itu, Wali kota dan wakil wali kota, menjamu dan pertemuan rombongan PT. Pembangunan Jaya Ancol Tbk di Guest House rumah Jabatan Wali kota Bitung, Selasa (22/03/2022).

Hadir dalam pertemuan Senior Vice President of Business and Operation PT. Pembangunan Jaya Ancol Tbk, Eddy Prasetyo mengutarakan bahwa pertemuan dengan Wali kota dan Wakil wali kota Bitung, sebagai bentuk tindak lanjut rencana kolaborasi pihaknya dengan Pemerintah kota Bitung.

"Harapan dengan pertemuan ini, ada kolaborasi antara kedua belah pihak terkait, Pengembangan Pariwisata di kota Bitung yang saat ini tengah di jajaki," tutur Prasetyo.

Eddy Prasetyo menyampaikan tak hanya berhenti di pertemuan tetapi pihak PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk sudah menyampaikan ide awal dan memperkaya ide tersebut dengan cara mendatangi beberapa wilayah atau lokasi yang dianggap layak.

"Beberapa hari kedepan pihak PT. Pembangunan Jaya Ancol Tbk akan melakukan eksplorasi lebih dalam lagi terkait lokasi atau wilayah yang akan dipilih," Jelas Prasetyo

Eddy Prasetyo menuturkan mengapa memilih kota Bitung sebagai tempat pengembangan pariwisata, Menurutnya, bak gayung bersambut dengan Visi dan Misi pihaknya ingin melakukan ekspansi usaha di luar daerah.

Sehingga lanjut Prasetyo disaat Walikota Bitung bertandang ke Ancol beberapa waktu lalu, dan mengajak kolaborasi pihaknya berharap ini akan terus berlanjut untuk pengembangan kawasan pariwisata di kota Bitung.

"Bentuk pengembangannya bermacam-macam, desain awal bisa Investasi dan Operasional, bahkan bisa berbagai sisi nantinya," ujarnya

Eddy Prasetyo mengatakan Ekspansi PT. Pembangunan Jaya Ancol Tbk, ke luar daerah selain di Bitung ada juga di Jawa dan Sumatera.

"Namun untuk kota Bitung, pihaknya berharap bisa berlangsung ke tahap yang lebih jauh lagi lewat pembangunan bahkan pengoperasian." Tuturnya.

Sementara itu, Wali kota Bitung Maurits Mantiri didampingi Wakil wali kota Hengky Honandar, menyampaikan, karena idenya pas, gayung bersambut dengan niat dari PT. Pembangunan Jaya Ancol ingin mengembangkan usahanya.

Menurut Wali kota sebelumnya, Pihaknya sudah sempat melakukan percakapan sehingga pihak PT. pembangunan Jaya Ancol Tbk melakukan kunjungan balasan yang akan berujung ke Memorandum of Understanding (MoU).

"Keputusan terkait apa yang akan dilakukan untuk pengembangan pariwisata, nanti setelah mereka melakukan survey, melihat tempatnya agar bebas menentukan," jelas Mantiri.

" Pihak PT. Pembangunan Jaya Ancol sudah menyampaikan idenya, seperti

wahana, taman atau kawasan yang nantinya akan di cocokkan ketika melihat spotnya dengan melakukan pengecekan secara langsung," tambahnya

Turut hadir dalam pertemuan, Asissten III Benny Lontoh, Kabag Kerjasama Rio Karamoy, Kabag SDA Nicky Kondoh, Kadis Pariwisata Pingkan Kapoh, Sekretaris Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Julius talimbekas, Kadis PUPR Rudy Theno dan Tim Percepatan.

(AH)